

絆



kizuna

八千代第一中学校学校だより

学校教育目標
鋭い知性・温かい心情・強い意志と身体
をもった生徒の育成

＜社会を生き抜く5つの行動目標＞
・時間・挨拶・清掃・服装・言葉づかい

第9号 2026年1月8日

2026年スタート 皆さんはどんな年にしますか？

「令和8年 新生な年の初めに、目標をもって頑張り成長する年に」

新年 明けましておめでとうございます。

2026年を迎えました。家や学校のカレンダーも真新しいものになりました。行き交う人々の装いも、周りの自然までもが何とはなしに新鮮に感じられます。昨日までとどこか違う大晦日から元旦へ。たった1日の違いで、目にするものすべてが「新生」なものとして映ったことでしょう。これは、正月特有のめでたさはもちろんのこと、新たな年への希望、夢、期待などが凝縮したように思われるからでしょう。

学校にも、新たな年を迎えて生徒の元気なあいさつや笑い声が戻ってきました。冬休みから新学期へ。気分も新たにしていることでしょう。

令和7年度もあと3ヶ月。3学期は登校日数は50日です。3年生は中学校を卒業して、それぞれの進路で大きく成長できるように準備しましょう。2年生と1年生は、あと3ヶ月で学年が上がります。立派な上級生となるために、学習や生活で更に向上しようという思いを大切に取り組んでほしいです。皆さんが目標に向かって頑張ることを応援します。

保護者の皆様、地域の皆様、令和8年も本校教育活動へのご支援・ご協力をよろしくお願ひいたします。

校長 沢木 滋

3学期始業式

1/8(木)に始業式が行われました。3学年代表生井心玲彩さんは受験生としての決意を、生徒会の代表久保璃未愛さんは生徒会として5つの行動目標の中でも一中生の「言葉づかい」を見直していくことを3学期の抱負として発表しました。



3学期はまとめの学期となります。みなさん、それぞれ目標をもって生活しましょう。

書き初め大会

1/8(木)の2・3時間目に1・3年生の書き初め大会を行いました。3学期が始まり、1年生は「不言実行」、3年生は「希望に輝く春」を書きました。なお、2年生は16日(金)に予定しています。「希望に輝く春」の実現に向かって全力を尽くしていきましょう。

